

Wolfgang de Haën

Dans notre jardin



Ravensburger



C'est le printemps.
Les jours se rallongent et la
température augmente.
Maman et Papa travaillent
beaucoup dans le potager.
Parfois, nous aidons aussi.



Nous plantons les jeunes pousses dans la terre et je sème des graines.
Nous avons besoin de beaucoup d'outils.





C'est l'été.
Heureusement il fait plus chaud
et les jours sont plus longs.
Comme ça, nous pouvons jouer
dans le jardin toute la journée.



Tous les voisins sont invités
pour une fête.
Nous avons le droit de rester
debout plus longtemps.



C'était beaucoup de travail d'arroser
le jardin et d'enlever les
mauvaises herbes.
Maintenant, on peut récolter
des fruits et légumes.







